

Liebe Bremerhavener,

erneut musste der SPD-geführte Magistrat unter Oberbürgermeister Melf Grantz eine juristische Klatsche hinnehmen: Am Montag hat das Bremer Verwaltungsgericht einer Klage der BIW-Fraktion stattgegeben, die sich gegen die **unrechtmäßige Beförderung von Ortspolizei-Chef Harry Götze** richtete.



Worum ging es? Im Juli 2020 hatte die rot-schwarz-gelbe Stadtregierung klammheimlich verfügt, Götze auf eine höhere Besoldungsstufe zu hieven. Dumm nur, dass die Stadtverordnetenversammlung diese Maßnahme im Vorfeld hätte absegnen müssen. Die Parlamentarier wurden von dem Vorgang aber erst ein Jahr später in Kenntnis gesetzt. Schließlich, so die Begründung des Magistrats, werde der Direktor der Ortspolizeibehörde bald in Pension gehen und ohne eine schnelle Entscheidung hätte die Beförderung nicht auch das Ruhegehalt von Götze erhöht. **Die Rechte des Parlamentes aushebeln, um einem Spitzenbeamten in Pension mehr Geld aus der Stadtkasse zuschanzen zu können?** - Das darf ja wohl nicht wahr sein! Wir BÜRGER IN WUT zogen deshalb vor das Bremer Verwaltungsgericht. Die Richter haben nun entschieden, dass die vom Magistrat verfügte Höhergruppierung des Spitzenbeamten rechtswidrig war.

Doch anstatt sich für den Beförderungsskandal öffentlich zu entschuldigen und das an Götze zu viel bezahlte Gehalt zurückzufordern, lässt OB Grantz rechtlich prüfen, ob die Stadt vor dem Oberverwaltungsgericht erfolgversprechend Beschwerde gegen den unbequemen Beschluss der Bremer Richter einlegen kann - natürlich auf Kosten der Steuerzahler. Und was machen die Regierungsparteien CDU und FDP? Die üben nicht etwa Kritik am Verhalten von Grantz, sondern halten ihm eisern die Treue!

Die BIW-Fraktion meint: **Es ist ein Unding, dass der Magistrat Personalpolitik nach Gutsherrenart betreibt und dabei dreist die gewählten Volksvertreter umgeht.** Vetterwirtschaft und politische Arroganz müssen in Bremerhaven endlich ein Ende haben,

fordert Ihr

Jan Timke, MdBB

BIW-Fraktionsvorsitzender

Wie ist Ihre Meinung dazu? Schreiben Sie uns!

V.i.S.d.P.: Fraktion BÜRGER IN WUT, Ludwigstr. 20, 27570 Bremerhaven,